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Résumé : 

Ce travail porte sur l'analyse du niveau de maîtrise technique et économique au niveau de 

l'unité repro-chair « MEZZOUANE Avicole » à Alger (région de Rouïba) 

Elle est consacrée à l'étude du fonctionnement interne. L'enquête a été basée sur, 

l'observation directe et sur la base des questionnaires auprès des producteurs. Afin d'évaluer 

les performances technico-économique de la production obtenue à la région d'étude, wilaya 

d'Alger. Et d'autre spait, la connaissance des obstacles économiques, techniques et sociaux et 

les enjeux du développement de la filière. 

Ces indicateurs ont permis de localiser les principaux sites d'intervention dans le but 

d'améliorer la productivité et la compétitivité. Ainsi que de comprendre le processus de 

production, d'évaluer les performances techniques et économiques et d'en tirer les 

conclusions nécessaires. 

L'estimation de cout de production permet de comparer avec celui du secteur pubHc 

disposant de la capitale expérience non négligeable et des infrastructures modernes 

Les résultats obtenus montrent que malgré certains contraintes, l'entreprise 

« MEZZOUANE » avicole de H'raoua (Rouïba- Alger) demeure une malgré entreprise viable 

et performante. 

Mots clés : performances, élevage de reproducteurs chair, cout de production, prix de vente 

Abstract: 

This work is about the analysis o f the technique and économie mastery level of the unit 

« MEZZOUANE Avicole » in Algiers (Rouiba région). 

It is dedicated to the internai working. The survey was based on direct observation and on 

the basis of questionnaires from producers. In order to evaluate the technical and économie 

performance of the production obtained in the study area, wilaya of Algiers. As well as the 

knowledge of the économie, technical and social obstacles and the challenges of the 

development of the sector. Thèse indicators have located the main intervention in order to 

improve productivity and competitiveness. Also, the évaluation o f the production cost permits 


